

# *Marchan trabajadores costarricenses contra plan fiscal del gobierno*

---



San José, 7 nov (RHC) Promovido por la Asociación Nacional de Empleados Públicos y Privados (ANEP) de Costa Rica, los sindicatos en huelga contra el plan fiscal protestarán hoy con antorchas, en el Día de la Democracia Costarricense.

Desde la semana anterior, el secretario general de la ANEP, Albino Vargas, reveló la iniciativa como otra de las manifestaciones para expresar el rechazo de las agrupaciones obreras y sociales al proyecto legal Fortalecimiento de las Finanzas Públicas, plan o reforma fiscal, denominado combo fiscal por sus opositores, señala Prensa Latina.

Aunque los sindicatos y prácticamente todos los costarricenses están convencidos de la necesidad de una reforma fiscal para reducir el déficit del país, los sectores obreros y populares difieren del gobierno, algunos medios de prensa y de los empresarios ticos en cuanto a las medidas a aplicar para lograrlo.

Trabajadores y pueblo en general consideran que ese plan fiscal debe ser justo, equitativo y progresivo, donde paguen más quienes más tienen y no como está concebido el proyecto legal que el Ejecutivo

promueve en el Legislativo, donde sus defensores aseguran que se cumple esa máxima, pero un análisis exhaustivo revela que afectará más a los más pobres del país.

Lo cierto es que desde el 10 de septiembre pasado, afiliados a agrupaciones obreras y sociales realizan una huelga general por tiempo indefinido contra el combo fiscal y aunque este fue aprobado en el primero de dos debates en la Asamblea Legislativa, esperan que la Sala Constitucional lo frene, al estimar la existencia de vicios de procedimiento.

Casi un mes después de iniciada, la protesta se centró en los sindicatos del sector educativo, quienes lideran hoy las acciones contra nuevos impuestos y medidas que consideran incrementará la desigualdad social en Costa Rica y aumentará el número de personas en la pobreza y la miseria, como lo reconocen los propios autores del proyecto legal.

El Plenario del Legislativo sancionó el 5 de octubre pasado por 35 votos a favor y 22 en contra el polémico proyecto legal en una demostración más de la polarización creada en Costa Rica por nuevos impuestos para reducir el déficit del Gobierno.

En el día 59, las protestas tendrán hoy carácter regional, así como los huelguistas se concentrarán esta tarde en la capitalina Plaza de la Democracia, a donde acudirán con antorchas para honrar a los compatriotas que en igual fecha de 1889 tomaron las armas para defender el proceso electoral de ese año, pero ahora para manifestar su rechazo al combo fiscal.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/175908-marchan-trabajadores-costarricenses-contr-plan-fiscal-del-gobierno>



**Radio Habana Cuba**